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２０２５年６月７日土曜日、京都、大阪、兵庫、東中国、四国、北陸の６支部合同の父母懇

談会が開催されました。６支部合同の父母懇談会は昨年に引き続き２回目となります。その

父母懇談会を、今年度は京都支部が中心となって運営させていただくこととなりました。 

例年好評な父母懇談会ですが、今年度は予想を大幅に上回るお申し込みがあり、最終的には

昨年度の１．５倍近くの皆様から参加のお申し込みをいただくこととなりました。 

 

  

 

◆父母懇談会◆ 

昨年使用した RY107 よりも座席数の多い RY202 を使用しましたが、それでも空席がほと

んどなく、役員にはパイプ椅子を準備して対応することとなりました。 

会長の挨拶に始まり、学部長、教務の先生のお話、事務の方による留学説明と、実際留学を

体験した学生の方による体験談、最後にお休みの日にもかかわらずお集まりくださった多

くの先生方のご紹介がありました。 

長い時間となりましたが、どれも深いお話ばかりで、皆さん熱心に聞いてくださっていまし

た。 

 

 

 

 



◆座談会◆ 

京都支部は昨年同様 RY104 にて行いました。京都支部だけでなく、 

東中国、四国、北陸も同じお部屋を使い、とても熱気にあふれたお部屋となっていたと思い

ます。父母の皆さんは、歓談、休憩の時間も惜しんで、熱心に先生とお話しされていました。 

 

 

◆キャンパスツアー◆ 

晴天の中、多くの皆様に参加していただきました。ガイド用とは別に、参加者用のガイドが

用意されていたため、昨年は参加していても話が聞こえにくいなどありましたが、各自お手

元のガイドマップを参考にされながら、一緒にツアーを楽しんでくださいました。 

 

 

◆最後に◆ 

父母懇談会の準備は、昨年度末から始まっていましたが、打ち合わせを重ねるごとに改善点

が湧き出てきました。それらを解決していく毎に父母会が一つにまとまっていったような

気がします。今後も皆様に楽しんでいただける行事を役員一丸となって作っていきますの

で、どうぞお楽しみに！ 

 

 

～父母懇談会のウラがわをちょっとご紹介～ 

今年度皆様にお届けしたノベルティは役員が考え、準備いたしました。 

サーモタンブラーとエコバッグのデザインは今年度限定のデザインとなっておりますが、

お気に召していただけましたでしょうか？ 

  
京都支部の担当者が、業者と打ち合わせしタンブラーを選ばせていただきました。 



 

 

朝から準備をし、隙間時間に休憩。皆様をお迎えする準備は慌ただしくすすみました。 

 

 

皆様をお見送りした後、片付けを行い、全員で集合写真を撮りました。 

終わり良ければ全て良し。やり切った役員のすがすがしい顔をご覧ください！ 

これからもどうぞよろしくお願いします。 


